

Tasa de desocupación de la población extranjera sumó otro trimestre bajo el 7%

La tasa de desocupación de la población extranjera en Chile marcó 6,9% en el trimestre mayo-julio pasado, lo que implicó una contracción de 0,9 punto porcentual (pp.) frente al mismo período de 2023, de acuerdo con el boletín publicado por el Instituto Nacional de Estadísticas (INE).

El resultado derivó de un alza de la fuerza de trabajo de personas provenientes desde el exterior menor (0,7%) a la presentada por los ocupados (1,7%). Esto implicó que las personas sin puesto laboral disminuyeron 11%.

■ En este segmento, la tasa de ocupación informal se situó en 33,1%, lo que implicó 1,2 puntos porcentuales más que hace un año.

En doce meses, las tasas de participación y de ocupación se situaron en 81,7% y 76,0%, lo que representó un alza 0,5 pp. y 1,2 pp., en cada caso.

Por sector económico, la expansión de la población ocupada ex-

tranjera fue influida principalmente por comercio (9,4%), hogares como empleadores (49,4%) y agricultura y pesca (15,4%); mientras que por categoría ocupacional, la mayor alza se observó en trabajadores por cuenta propia (15,6%).

Determinante fue el impulso entre aquellas personas con educación secundaria (5,3%) y educación técnica (10,2%). Aquellas con educación universitaria retrocedieron 6,1%.

Por género, la desocupación femenina bajó 0,2 pp. en doce meses para ubicarse en 8,9%, en circunstancias que la masculina



AGENCIA UNO

cedió 1,6 pp. hasta 5,1%.

En este segmento de la población, la tasa de ocupación informal se situó en 33,1%, lo que implicó 1,2 pp. más que hace un año. En mujeres y hombres los niveles llegaron a

34,9% y 31,5%, con variaciones de 4,2 puntos y -1,4 puntos, respectivamente.

Las primeras destacaron en el incremento de 5,4% que registraron los ocupados informales.